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平
へい

成
せい

29年
ねん

度
ど

第
だい

６期
き

川
かわ

崎
さき

区
く

区
く

民
みん

会
かい

議
ぎ

第
だい

６回
かい

「進
すす

めよう川崎
かわさき

まちづくり部会
ぶかい

」摘
てき

録
ろく

日
にち

 時
じ

：平
へい

成
せい

30年
ねん

2月
がつ

22日
にち

（水
すい

）午
ご

後
ご

６時
じ

30分
ぷん

場
ば

 所
しょ

：川
かわ

崎
さき

区
く

役
やく

所
しょ

７階
かい

会
かい

議
ぎ

室
しつ

出席者
しゅっせきしゃ

（敬 称 略
けいしょうりゃく

） 

 委
い

員
いん

 １０名
めい

   新井
あら い

一成
かずなり

、岩瀬
いわ せ

絹代
きぬ よ

、木村
きむ ら

一三
いちぞう

、浦野
うら の

一吉
かずよし

、塚原
つかはら

晴美
はる み

、戸
と

村
むら

正
まさ

房
ふさ

、

   堂本典子
どうもとのりこ

、中村紀美子
な か む ら き み こ

、埜瀬
の せ

晴美
はる み

、吉澤
よしざわ

義子
よし こ

 欠席
けっせき

 ０名
めい

 傍
ぼう

聴
ちょう

０人
にん

（進行
しんこう

：町田企画課長
まちだきかくかちょう

）

１ 開会
かいかい

・ 委員
いい ん

の出欠
しゅっけつ

・ 会
かい

議
ぎ

の公
こう

開
かい

、会議録
かいぎろく

の開示
かい じ

、会議
かい ぎ

の記録
きろ く

、広報
こうほう

としての写真
しゃしん

撮影
さつえい

等
など

の説明
せつめい

、

傍聴者
ぼうちょうしゃ

の確認
かくにん

・ 配布
はい ふ

資料
しりょう

の確認
かくにん

（進行
しんこう

：浦野
うら の

部会長
ぶかいちょう

）

２ 議題
ぎだ い

（１）第
だい

６期
き

川崎区区民会議最終報告書
かわさきくくみんかいぎさいしゅうほうこくしょ

（案
あん

）について 

区民
くみ ん

会議
かい ぎ

最終
さいしゅう

報告書
ほうこくしょ

について、「第
だい

６期
き

川崎区
かわさきく

区民
くみ ん

会議
かい ぎ

最終
さいしゅう

報告書
ほうこくしょ

（案
あん

）」

を用
もち

いて、事務局
じむきょく

が説明
せつめい

を行
おこな

った。また、「地域
ちい き

防災
ぼうさい

マップ
ま っ ぷ

づくりのすすめ」

についても説明
せつめい

を行
おこな

った。

意見
いけ ん

・コメント
こ め ん と

は以下
い か

のとおり。

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 それではご意見
いけ ん

いただければと思
おも

います。

堂本委員
どうもといいん

 自転車
じてんしゃ

ステッカー
す て っ か ー

は４月
がつ

初頭
しょとう

にできあがります。

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 我々
われわれ

の活動
かつどう

は４月
がつ

以降
いこ う

でもできるでしょうか。
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事務局
じむきょく

 イベント
い べ ん と

等
など

で配
くば

る時
とき

はお声
こえ

かけしたいと思
おも

います。また、ご相談
そうだん

させて

いただきます。 

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 15ページ
ぺ ー じ

の「小学校
しょうがっこう

の交通安全教室
こうつうあんぜんきょうしつ

」に、中学校
ちゅうがっこう

も加
くわ

えてはど

うでしょうか。 

岩瀬委員
いわ せ い い ん

 高校生
こうこうせい

も入
い

れたらどうかと思
おも

います。 

戸村委員
とむ ら い い ん

 いろいろな配布先
はいふさき

が考
かんが

えられるので、「小学校
しょうがっこう

の」を取
と

ったらどう

でしょうか。 

新井
あら い

（一
かず

）委員
いい ん

 大人対象
おとなたいしょう

の交通安全教室
こうつうあんぜんきょうしつ

や子
こ

ども会
かい

が主催
しゅさい

するものも含
ふく

まれ

るのでいいと思
おも

います。 

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 「小学校
しょうがっこう

の」を取
と

るということでいいでしょうか。 

戸村委員
とむ ら い い ん

 （イ
い

）のところに「ステッカー
す て っ か ー

を配布
はい ふ

する」と書
か

いていないので、書
か

いた方
ほう

がいいと思
おも

います。 

事務局
じむきょく

 （イ
い

）は既
すで

に実施
じっ し

した内容
ないよう

を書
か

いています。 

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 配
くば

るだけでなく、貼
は

ることが重要
じゅうよう

なので、我々
われわれ

が行
おこな

ってお願
ねが

いす

るということだったと思
おも

います。 

木村委員
きむ ら い い ん

 作成
さくせい

するステッカー
す て っ か ー

の枚数
まいすう

は何枚
何ま い

ですか。 

堂本委員
どうもといいん

 8000枚
まい

ぐらいだと思
おも

います。 

事務局
じむきょく

 小学
しょうがく

３年生
ねんせい

の交通安全教室
こうつうあんぜんきょうしつ

での配布
はい ふ

など、区
く

では 4500枚
まい

の配布
はい ふ

を

イメージ
い め ー じ

しています。 

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 配
くば

るだけでなく、貼
は

ってもらうことが重要
じゅうよう

です。 



3

事務局
じむきょく

 「直接
ちょくせつ

配布
はい ふ

・貼
は

り付
つ

けし」という文案
ぶんあん

でどうでしょうか。今後
こん ご

は効果
こう か

を

見極
みき わ

めながら、区
く

の事業
じぎょう

として作
つく

っていくことも考
かんが

えられます。 

新井
あら い

（一
かず

）委員
いい ん

 4500枚
まい

を増
ふ

やすこともあるということですか。 

堂本委員
どうもといいん

 もし、足
た

りなければ言
い

ってもらえれば配布
はい ふ

できると思
おも

います。 

新井
あら い

（一
かず

）委員
いい ん

 青少年指導員会
せいしょうねんしどういんかい

で交通安全
こうつうあんぜん

パトロール
ぱ と ろ ー る

の時
とき

に渡
わた

すことを考
かんが

え

ています。 

事務局
じむきょく

 青少年指導員
せいしょうねんしどういん

会
かい

で作製
さくせい

していただくことも考
かんが

えられます。 

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 大師
だい し

地区
ち く

の少年野球
しょうねんやきゅう

の子
こ

どもたちには貼
は

ってもらうことを考
かんが

え

ています。効果
こう か

があれば、区
く

の少年野球
しょうねんやきゅう

の子
こ

どもたちにも貼
は

ってもらうこと

も考
かんが

えられます。 

埜瀬
の せ

委員
いい ん

 社協
しゃきょう

の青少年
せいしょうねん

委員
いい ん

会
かい

というがあり、その委員
いい ん

さんに伝
つた

えることも

考
かんが

えられます。 

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 いろいろな団体
だんたい

に呼
よ

びかけて貼
は

ってもらうということでどうでし

ょうか。皆
みな

さんから町内会
ちょうないかい

に呼
よ

びかけることも考
かんが

えられます。 

岩瀬委員
いわ せ い い ん

 16ページ
ぺ ー じ

のトランジット
と ら ん じ っ と

やインバウンド
い ん ば う ん ど

がわからないので、カッコ
か っ こ

で

わかるように書
か

いてもらえないでしょうか。 

事務局
じむきょく

 修正
しゅうせい

いたします。 

木村委員
きむ ら い い ん

 14ページ
ぺ ー じ

の防災手帳
ぼうさいてちょう

は配布
はい ふ

して、実際
じっさい

つくったケース
け ー す

はありますか。 

中村
なかむら

委員
いい ん

 区
く

の総合防災訓練
そうごうぼうさいくんれん

ではその場
ば

で作
つく

ってもらいました。私
わたし

は何枚
何ま い

も作
つく

って、いろいろなところに入
い

れています。 
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新井
あら い

（一
かず

）委員
いい ん

 青少年指導員
せいしょうねんしどういん

のリーダーシップ
り ー だ ー し っ ぷ

研修会
けんしゅうかい

で中
ちゅう

学生
がくせい

にも作
つく

っても

らいました。これいいですねと言
い

われました。４つの中学校
ちゅうがっこう

から各
かく

10名
めい

が来

て、やってもらいました。家族
かぞ く

の分
ぶん

もほしいと言
い

われました。 

事務局
じむきょく

 そのことも報告書
ほうこくしょ

に入
い

れるようにします。 

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 区
く

民
みん

会議
かい ぎ

フォーラム
ふ ぉ ー ら む

でも作
つく

ってもらったらどうでしょうか。 

事務局 作成
さくせい

するスペース
す ぺ ー す

を用意
よう い

いたします。 

埜瀬
の せ

委員
いい ん

 渡田東町
わたりだひがしちょう

町内会
ちょうないかい

で防災
ぼうさい

マップ
ま っ ぷ

づくりを 2月
がつ

28日
にち

にやりますので、

それも報告書
ほうこくしょ

に入
い

れてほしいと思
おも

います。 

事務局
じむきょく

 入
い

れたいと思
おも

います。 

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 観光
かんこう

はどうですか。16ページ
ぺ ー じ

に簡単
かんたん

にまとまっています。 

戸村委員
とむ ら い い ん

 資料
しりょう

の多言語化
た げ ん ご か

やネット
ね っ と

での配信
はいしん

など国際化
こくさいか

に向
む

けた取組
とりくみ

をもう少
すこ

し入
い

れてはどうでしょうか。

中村
なかむら

委員
いい ん

 カルッツ
か る っ つ

は他都市
た と し

からも人
ひと

が来
く

るようです。公演者
こうえんしゃ

の追
お

っかけがいろ

いろなところから来
く

るそうです。周辺
しゅうへん

に食
た

べるところがないので、何
なに

かつく

れないかと思
おも

います。

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 観光文化
かんこうぶんか

がテーマ
て ー ま

なので、カルッツ
か る っ つ

のことも入
い

れてはどうでしょう

か。

事務局
じむきょく

 川崎区
かわさきく

内
ない

の魅力的
みりょくてき

なスポット
す ぽ っ と

の写真
しゃしん

として、富士通
ふ じ つ う

スタジアム
す た じ あ む

、

カルッツ
か る っ つ

、東海道
とうかいどう

かわさき宿
しゅく

交流館
こうりゅうかん

、ＪＲ川崎駅北口
きたぐち

、川崎
かわさき

大師
だい し

平間寺
へいけんじ

、

工場夜景
こうじょうやけい

、若宮
わかみや

八幡宮
はちまんぐう

、キングスカイ
き ん ぐ す か い

フロント
ふ ろ ん と

など５～６カ所検討いたします。

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 魅力的
みりょくてき

な施設
しせ つ

を事務局
じむきょく

に入
い

れてもらいます。提案
ていあん

で「魅力的
みりょくてき

な場所
ばし ょ

の発信
はっしん

の検討
けんとう

」を加
くわ

えます。キングスカイ
き ん ぐ す か い

フロント
ふ ろ ん と

も入
い

れた方
ほう

がいいと思
おも

いま

す。 
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浦野部会長
うらのぶかいちょう

 修正
しゅうせい

したものを、全体会議
ぜんたいかいぎ

で検討
けんとう

したいと思
おも

います。 

事務局
じむきょく

 「区民会議
くみ ん か い ぎ

委員
いい ん

からのひとこと」を報告書
ほうこくしょ

へ掲載
けいさい

することについてはど

うでしょうか。 

新井
あら い

（一
かず

）委員
いい ん

 ５期
き

から継続
けいぞく

して委員
いい ん

をやっている場合
ばあ い

は、６期
き

に拘
こだわ

らず

区民会議
くみ ん か い ぎ

委員
いい ん

として書
か

くということでいいでしょうか。 

事務局
じむきょく

 お世話
せ わ

になりましたという内容
ないよう

よりは、未来
みら い

に向
む

けて、自由
じゆ う

に書
か

いてい

ただければと思
おも

います。 

（２）区民会議
くみ ん か い ぎ

フォーラム
ふ ぉ ー ら む

について（資料
しりょう

１） 

区民
くみ ん

会議
かい ぎ

フォーラム
ふ ぉ ー ら む

について、「資料
しりょう

１：平成
へいせい

２９年度
ねん ど

区民会議
くみ ん か い ぎ

フォーラム
ふ ぉ ー ら む

当日
とうじつ

スケジュール
す け じ ゅ ー る

・分担表
ぶんたんひょう

」を用
もち

いて、事務局
じむきょく

が説明
せつめい

を行
おこな

った。

戸村委員
とむ ら い い ん

 パネル
ぱ ね る

の投票結果
とうひょうけっか

は報告書
ほうこくしょ

に掲載
けいさい

されるのでしょうか。

事務局
じむきょく

 報告書
ほうこくしょ

に簡単
かんたん

ではありますが掲載
けいさい

します。

（３）今後
こん ご

の予定
よて い

について 

今後
こん ご

の予定
よて い

について、事務局
じむきょく

が説明
せつめい

を行
おこな

った。

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 部会
ぶか い

は本日
ほんじつ

で最後
さい ご

となります。２年間
ねんかん

、皆様
みなさま

と討議
とう ぎ

をさせていただ

きました。最終的
さいしゅうてき

にはまだまだ満足
まんぞく

できるものではない部分
ぶぶ ん

もありますが、

皆
みな

さんのご協 力
きょうりょく

を得
え

ながら一生懸命
いっしょうけんめい

やれたのではないかと思
おも

います。どう

もありがとうございました。

３ その他
た

・特
とく

になし。 

■閉会
へいかい

宣言
せんげん

午後
ご ご

８時
じ

06分
ふん

閉会
へいかい

（以上
いじょう

）


